
5 月 8 日，网友“紫薇岭”在诸暨在线百姓论坛上发
帖反映暨南街道五中村大东自然村通信信号较差，通
话时声音断断续续，希望相关部门能加装信号放大
器。6 月 3 日，移动公司发言人回复网友表示目前已规
划新建基站，正在申报项目中，等基站开通后信号会
改善。记者搜索论坛后发现，自 2020 年开始，几乎每
年都有网友反映大东自然村的信号问题。

为进一步了解情况，近日下午，政民 e 线直通车记
者前往现场查看。大东自然村位于周义线旁，地势开
阔。记者到达时村中不少房屋大门紧闭，村内多见老
年人。走访发现，整个自然村外围区域的信号并不差，
使用手机上网、拨打电话时并未出现加载缓慢、卡顿等
情况。

一位村民告诉记者：“像我们家在村子外面这圈，信

号就还好，但是村子中央确实有好几户人家说没有信
号的。我去他们家里经常能遇到这种情况的，室外还
有几格信号，房子里面经常没有的。”

根据村民的指引，记者来到大东村中间区域后注意
到，室外的手机信号在两格与三格之间来回变化。记
者再次尝试后发现，使用微信语音通话时，手机界面会
出现“当前通话你的网络不佳”的提示；而使用电话拨
打时通话较为稳定。

那信号不良的情况是否普遍呢？记者前往五中村
村委会，村干部表示情况确实如此，不少村民家中信号
较差，村委会办公区域也会出现信号不良的情况。

那新建基站的规划目前进展如何呢？记者联系移
动公司，工作人员告诉记者：“目前项目已经申报下来
了，预计近期进场施工。”

暨南街道大东村手机信号弱
运营商将新建基站

村民反映暨南街道五中村大东自然村通信信号较差。

4 月 22 日，网友“wangagou-1234”在诸暨在线百姓论
坛上发帖反映，望云西路九洲医院往市区方向的原本用
于固定标志牌的水泥墩移位，对车辆行驶造成安全隐
患，希望相关部门对此固定或取消。从网友提供的图片
中可以看到，水泥墩横在路面上，占据车道一部分。此
种情况并非偶尔发生，记者搜索网站后发现早在去年就
有多个网帖反映该条路上不同路段的水泥墩移位问题。

那目前情况如何呢？会采取进一步措施吗？日前，
政民 e 线直通车记者前往现场查看。望云西路为双向六
车道，中间采用隔离护栏隔断。网友所说的情况位于望
云西路与西二环路交叉口东北侧 100 米处，记者注意到
该处设置了一个掉头专用缺口，缺口处的水泥墩目前断
裂成两半并已放置原位，水泥墩上无任何信息。

类似的水泥墩在望云西路上较为常见，记者发现望
云西路上共有六个掉头专用缺口，分别位于桑园陈公交

站、龙山豪庭、夕阳红怡养中心以及西二环路、龙山路、
环城西路的交叉口附近。其中五个缺口都放置了水泥
墩，墩上安装了一块双面标志牌，分别提醒双向车辆“避
让来车”“严禁左转”，仅龙山豪庭附近缺口处标志牌直
接固定在地面上。这些水泥墩外表颜色斑驳，已辨别不
出原先的黄黑涂层，并未直接固定在路面上。

记者注意到，桑园陈公交站、夕阳红怡养中心附近的
水泥墩都存在轻微移位的情况，水泥墩两端偏向两侧车
道，占据了少许车道空间，车辆在行驶时会稍稍避让。

“这条路的水泥墩经常要偏到车道上面，今天还好
点，有的时候完全横过来，小半个车道都被占了，万一有
车没注意到，很危险的。”车主王女士告诉记者。

针对上述情况，记者从交警部门了解到，水泥墩与标
志牌为配套设施，设置水泥墩是为避免掉头车辆碰撞或
剐蹭标志牌，现场踏勘后决定撤除水泥墩与标志牌。

占据车道空间

望云西路这些水泥墩撤除了

望云西路一缺口处放置了水泥墩。

4 月 7 日，有网友在诸暨在线百姓论坛发帖反映，陶
朱街道宝龙世家小区南门外的商铺前，道路坑坑洼洼、
破烂不堪，雨天积水、晴天扬尘，居民和商户苦不堪言。

网帖发出后，陶朱街道曾回复表示，小区物业正在和
相关部门对接，计划对小区商铺前路面进行规划改造。
对于破损严重迫切需要维修的路面已联系施工队拟定于
4 月 10 日进行应急维修处理。

一段时间过去，路面应急修复完成了吗？规划改造
有新进展吗？近日，政民 e 线直通车记者前往现场走访。

宝龙世家小区位于艮塔西路与文种南路交叉口，小
区南门为小区的主要出入口。南门外一层为商铺，基本
处于营业状态，鲜有空置。商铺前的公共区域较大，地
面全部采用石板铺设。靠近艮塔西路一侧施划了竖向停
车位，停满了车辆。商铺前留有同样大小的空间，可供

汽车、非机动车临时停放。中间则留出了可供两辆车行
驶的通道，网帖反映的破损严重路面正是这条通道。

记者走访发现，小区南门西侧整条通道上少有完整的
路面，且多为连续破损，最大的在一平方左右。大部分破
损、压碎的石板已被清理，裸露出底层的砂石，与周边路面
形成一定落差。车辆驶过根本无法避让，怦咚怦咚作响，
车身起伏明显。“上次修复也是用水泥一抹了事，老早就破
了。”有网友表示，“车开在上面心疼啊，废轮胎。”

东侧道路的破损情况类似，但由于部分路面曾用水
泥修补过，破损面积、程度比西侧稍好。

针对现状，记者采访了宝龙世家小区物业。工作人
员表示，之前确实已经和施工方对接过，进行临时修补，
但因为经费问题停滞了。“后续还要改造，全部换成柏油
路面，方案已经做好了。” 宝龙世家小区南门外的商铺前，道路破烂不堪。

坑坑洼洼、破烂不堪

宝龙世家小区外破损路面迟迟不修

扫一扫下载掌上诸暨
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网友热议

暨阳初中门口家长车辆占道致拥堵
交警已安排警力疏导

家长接送孩子造成校园周边交通拥堵在各地普遍存
在。不仅影响市民正常出行，也带来一定安全隐患。4
月 22 日就有网友“szketu1”在诸暨在线百姓论坛发帖反
映：早晚放学时段，暨阳初中门口的四条车道都被家长
接送车辆占用，影响正常行驶，导致交通堵塞，希望相关
部门采取措施。

针对网友诉求，交警部门回复表示，交警在上下学期
间均安排警力疏导，根据现场实际情况允许环城北路靠
边临时停放 2 排车辆，停放 2 排以外影响通行的车辆劝
导驶离。日前的晚上，政民 e 线直通车记者就此事进行
了实地走访。

记者到达时为晚上 7 点 50 分，正值学生晚自习放学
高峰，环城北路暨阳初中段有多位交警、学校保安执
勤。该路段东向西（原农批市场一侧）方向共有四个车
道，但靠近辅道的第四车道横向或竖向停满了车辆，大
部分家长在车内等候。车辆从众泰路口一直排到詹家
山北路口，而此时环城北路辅道上的停车位尚有空余。
此外，紧邻的第三车道上也陆续有车辆停放，停留时间
虽不长，但存在车道上直接开门上车的情况，对正常行
驶的其它车辆造成一定影响。

记者留意到，家长的车辆，不管以哪种方式停车，驶
离时都需借用第二车道，这就导致其它车辆需要急停或
及时避让，险象环生。

环城北路西向东（暨阳初中一侧）方向情况类似。路
边的临时车位上已停满车，紧挨着的第三车道上也并排停
着车辆。与对向车道不同的是，该处的第二车道上不时会
有车辆短暂停留，个别“心大”的家长直接在缓慢行驶的车
流中，停车开门，学生则穿梭在车流中上车。记者发现，现
场交警会对这部分车主进行劝导，整体通行顺畅。

走访还发现，暨阳初中校门口有一条横跨环城北路
的斑马线，上下学时段信号灯会启用，方便学生根据指
示过马路，同时还有两名学校保安引导。也正是因为
斑马线及信号灯的存在，一定程度上减缓了通行速度。

8 点 10 分左右，学生及家长接送车辆基本已驶离，环
城北路暨阳初中段恢复正常通行。

近期，不少网友反映路面破损、手机信号弱、车辆占道等，给居民出行造成不便。让我们搭上“政民e

线”直通车去看看。

如果您在工作生活中遇到部门办事不力、推诿扯皮，遇到公众利益受损投诉无门等问题，可以通过“掌

上诸暨”APP发帖或“政民e线”民生热线87259000与我们取得联系，相关报道将以报网互动形式刊发。
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给浣江桥头装路灯

网友 fdq.123：一到晚上，浣江桥头（往
老妇保院方向）有些昏暗，这里人流、车流
量大，希望能安装亮点的路灯和红绿灯。

市建设局：经市政管理中心工作人员
现场踏勘，这里存在树叶遮挡路灯光线的
情况，市政管理中心会对接园林管理中心
对道路两边的树木进行整枝并针对局部
照明亮度不够的位置加装路灯。

大唐街道锦豪幼儿园
门口大车泛滥

网友 硫酸花园：大唐街道锦豪幼儿园
门口都被大型挂车货车停满了，导致每天堵
车，过马路的人看不到来车，严重影响视
线。那么多小朋友，万一从盲区窜出来，真
的很危险。这里附近就有大型停车场，但都
不去停，现在大车越停越多，希望相关部门
解决一下此事。

市公安局：大唐街道厂区较多，大型停
车场地较少，导致货运车辆停车需求无法
满足，交警部门已建议街道规划增设大型
停车场或漆划路边车位，同时已加强道路
巡查管理力度，劝离抄告违停车辆，保障道
路通行安全畅通。

市民卡怎么刷不了
公共自行车？

网友 燕儿飞：市民卡开通公共自行车
使用权限后，一直能刷的，前段时间莫名其
妙的就不能刷了，不知什么原因，是卡还是
系统原因？

市建设局：经核实,目前公共自行车支
持市民卡刷卡使用，如遇无法正常租车可以
拨打自行车客服热线 0575-87912345 提供
身份证信息对卡片进行查询，也可以带上市
民卡及身份证到市民公园一号楼或办证中
心三楼查询。

保丰水库非法捕捞
现象严重

网友 俞杭洁：璜山镇蔡家坞村保丰水
库内，到处都是虾笼和围网！非法捕捞现
象严重！上次经相关部门处理后，第二天
又放满了围网和虾笼。

璜山镇政府：我镇水管站已联合市渔政
执法队对该水域进行打捞，处理地笼 300 余
只，后续将加强对该水域的巡查及执法力
度。若发现电鱼或炸鱼行为，可拨打 110 报
警电话或镇政府值班电话 0575-87091205，
我们会第一时间赶赴现场进行处置。

暨阳初中门口的车道被家长接送车辆占用。

为什么没领到
军人优待证？

网友 寻水的鱼：退伍多年，为什么迟
迟还没领到军人优待证？

退役军人事务局：退役军人优待证需
要建档立卡成功后申请办理。

一、关于建档立卡。申请人需要携带
身份证、户口本、服役材料（证件）、立功受
奖等资料到镇乡（街道）退役军人服务站提
出申请，填写《退役军人基础电子档案信息
表》，并签字确认，工作人员审核无误后进
行信息登记。

二、关于优待证申请办理。建档立卡
成功后，系统生成《退役军人、其他优抚对
象优待证申领表》和《优待证关联银行借记
卡信息确认书》，申请人分别签字确认；提
交后，由县、市、省退役军人事务部门逐级
审核，然后由省级银行金融核验，通过后制
作优待证。

具体情况可向户籍所在地退役军人服
务站咨询及申请。


